
Protokoll Wellnessbeirat am 10.01.2017 
 
Ort:  Hotel Maritim: Wintergarten und Raum Koserow 
Zeit:  11.00 Uhr – 13.00 Uhr 
Anwesenheit: siehe Anwesenheitsliste  
 
1. Teil: Übergabe der Sponsorengelder an die Patenklassen 
2. Teil: Wellnesstage im April 
 
Zu 1. 
Frau Bensemann begrüßte die Anwesenden und stellte die vergangenen 
Wellnesstage dar. 
Es waren alle Vertreter der 7 Patenklassen anwesend. 
Aus der Grundschule Koserow waren auch zwei Schüler anwesend. 
Diese Gelder werden sehr unterschiedlich genutzt werden. Die Koserower werden 
die Mittel für die Klassenfahrt einbringen, es werden Bälle und andere kleine 
Sportgeräte gekauft werden und einige wussten noch nicht konkretes. 
Die Pressevertreter führten intensive Gespräche mit den Beteiligten. 
Die Presseartikel werden wieder in der Geschäftsstelle hinterlegt. 
Frau Bensemann nutzte auch hier die Möglichkeit das neue Projekt der Wellnesstage 
vorzustellen. Wald Wasser Wellness 
 
Zu 2. 
Der Wellnessbeirat begann seine Sitzung ohne Gäste. 
Thema: Vorbereitung grüne Wellnesstage am Meer  
21. April bis 23. April 2017 (Wochenende nach Ostern) 
 
Es ist noch ein Minus für 2016 im Budget der Wellnesstage. 
Frau Willenberg spricht hier mit Herr Heilmann, derzeitig Leiter der UTG bis 
31.03.2017 
 
Die Liste der mitmachenden Hotels muss abgeglichen werden. Sie ist nicht wie 
angekündigt. 
 
Von den vergangenen Wellnesstagen soll einiges bei den neuen Tagen erhalten 
bleiben. 
Wassertreten – Hier sollten die Leiterinnen der Kurverwaltung zum Mitmachen 
aufgerufen werden. 
Schatzsuche – ist mit Kurverwaltung Zinnowitz abzusprechen, Hotel Asgard mit 
einbeziehen. 
Der Finanzplan für 2017 steht noch nicht. 
 
Auch an die Blogger sollten wir denken. 
 
Die Laufmützen und die Teilnehmer am Nordic Walking laufen in Richtung Hotel 
Seerose in Kölpinsee. Auch hier sind weitere Absprachen nötig. 
 
Wollen wir T-Shirt oder wie heute vorgeschlagen Mützen anfertigen lassen? 
Was machen wir mit dem Geld der Laufmützen? 
 
Im Februar zur nächsten Sitzung müssen wir weiter sein. 



Also einen Plan mit Verantwortlichkeiten. 
 
Wie kann die Sauna mit einbezogen werden? 
 
Die Hotels brauchen im Februar die neuen Informationen. 
 
Es kann auch noch eine Vogelwanderung mit eingebunden werden. 
 
Wir sollten unbedingt uns noch einmal mit Herrn Olaf Wendland zusammentun, um 
ein gemeinsames Handeln aufzubauen. Er hat am 15.03.2016 an unserer Beratung 
teilgenommen. Er ist autorisierter Berater, Masseur, TCM-Therapeut und 
Heilpraktiker. 
Herr Wendlandt aus Ückeritz arbeitet im Hotel zur Post und hatte sich im Beirat 
schon vorgestellt. 
 
Heringsdorf brachte indisches Joga wieder ins Gespräch, Herrn Singh. 
Nach langer Diskussion folgendes Ergebnis: 
Wir brauchen mehr Informationen. 
Er ist nicht bekannt. 
Er ist im Internet nicht zu finden. 
Es ist zu teuer. 
Wir arbeiten mit den uns bekannten Joga Lehrern. 
 
Termin der nächsten Beratung 22.02.2017 um 11.00 Uhr 
Treffen an der Grundschule Heringsdorf, Lauf durch den Heilwald, Beratung findet im 
Strandhotel statt. 
 
 
 
Protokollantin 
M. Seiffert/ 12.01.2017 
 
 
 
 
 
 
 


